



校訓
正しく
明るく
伸良く

獅子奮迅

日本体育大学附属高等支援学校 保護者向け



日体大附属高等支援学校 HP

発行日：2021. 1. 29 文責：安田

「2021年のスタート」 素直に 謙虚に ひたむきに

初めて経験する、そしてできることなら今回限りであってほしいコロナ禍での冬休みでした。新型コロナウイルスの影響により外出を控えるなど、制限の多い生活の中での冬休みを終えた生徒たちは、元気に笑顔で学校に登校してきました。

さて、皆さんは「Clap for Carers (クラブ・フォー・ケアラーズ)」という取り組みをご存じですか。医療従事者の方々へ感謝の気持ちをこめて拍手をおくるセレモニーのことで、ニュース等で一度は見たことがあるかと思います。先月16日、掛川市（静岡県）のある病院で、この逆バージョン、つまり医療従事者から市民へ感謝の拍手を送る、というセレモニーが行われました。「病院ができることは治すことだけ。感染を減らすことができるのは市民の皆様。その市民の皆様の努力にエールを送りたい」というメッセージがこめられた拍手。医療従事者の方々の気高さ、たくましさに胸を打たれるニュースでした。まだまだ世の中は先が見えず、予断を許さない状況が続いています。今後もマスクの着用、手洗い、消毒、ソーシャルディスタンスなど互いの心づかいに感謝の言葉を交わしながら、この苦境を乗り越えていきたいと思います。その先にはきっと明るい未来が待っています。明るい未来といえば今年は進路決定の年です。健康管理はもちろん、学習の充実なくして明るい未来はあり得ません。2年生の後期の残り2カ月は、日々の学校生活や学習により一層力を入れていけるよう前向きに取り組ませたいと思います。

2021年が笑顔あふれる良い年になることを願って…

今後とも保護者の皆様には変わらぬご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

3年生へ感謝の気持ちを込めて

～3年生を送る会に向けて準備～

2月26日(金)に、生徒会中心の「3年生を送る会」が行われます。今年も3年生の卒業を祝し、お世話になった感謝の気持ちを伝える会にすべく準備が始まりました。

1月25日(月)の特活の時間にクラス発表について各クラスで話し合いが行われ、クラスの出し物について意見を出し合いました。これから3年生に喜んでもらえる出し物にするため計画的に準備や練習を進めていきます。昨年以上の会場が盛り上がる出し物に挑戦します。



昨年の様子

オホーツクの海～流水見学～

砕氷船おーろらに乗船します！

2月12日（金）に、フィールド学習でオホーツク海の流水見学に出かけます。昨年は新型コロナの影響で残念ながらおーろらに乗船することができず、北見市常呂町や能取岬に出かけ、海岸から流水を見学しました。

今年こそは砕氷船おーろらに乗って、遠くシベリア大陸の沖合から風によって流れてくる流水の壮大なスケールの自然を思いっきり体験したいと思います。

今年は、1月17日（日）に網走では流水初日（視界内の海面で初めて流水が見られた日）を迎えました。これからオホーツク海全体が流水に覆われます。



砕氷船おーろら HP より



【日程】	13:20	学校発
	13:30	道の駅「流水街道網走」着 おーろら号乗船
	14:00	網走港 出港
	15:00	網走港 帰港
	15:10	道の駅「流水街道網走」発
	15:20	学校着

修学旅行について

生徒が楽しみにしていた修学旅行については、新型コロナウイルス感染症の感染拡大が続く中、当初の予定から研修地や開催期日を変更して実施にむけて準備を進めてまいりましたが、1月に入ってから全国的に感染が拡大し、1都2府8県に「緊急事態宣言」が再発令され、また、北海道独自の「集中対策期間」が2月15日（月）まで1ヶ月延長されるなど、まだまだ予断を許さない状況が続いていることから、生徒の健康への安全・安心を考慮して、修学旅行につきましては中止することにいたしました。これまで、保護者の皆様にはご心配をおかけし、また、修学旅行について何度もご連絡をさせていただいた際にも、ご理解をいただき誠にありがとうございました。

別添お知らせ文書を同封させていただきました。ご覧くださいますようお願いいたします。

お世話になりました



この度、渡邊正昭先生が日本体育大学に異動することになり、1月21日（木）離任式が行われました。

渡邊先生には、1年生の時に生徒指導や宿泊研修・フィールド学習でのマイクロバスの運転など生徒たちにいつも優しく時には厳しく声をかけて励ましていただきました。また、自立活動の集団行動やエッサッサの指導、保健体育の授業・陸上部（長距離ブロック）でお世話になりました。

これからも生徒たちに声援をお願いします。渡邊先生ありがとうございました。

生徒会三浦会長から、渡邊先生へ感謝の花束贈呈とお礼の言葉を贈りました。



お知らせ

○ 冬休み前にお願いしていました下記の書類についてご協力をいただきありがとうございました。しかし、若干ですが未提出のご家庭がありますので、今一度ご確認をいただきご提出かたご協力をお願いいたします。

- ・2学年進路意向調査(進路指導部)
- ・委任状(事務室)
- ・iPad 同意書(情報委員会)

ご不明な点がございましたら、ご遠慮なく学級担任までご連絡をください。

保護者の皆様へ

冬休みが終わり学校が始まって一週間が過ぎました。現在も新型コロナウイルス感染防止対策の徹底を続けています。特に発熱や体調不良を訴える生徒も見られず、毎日元気に学校生活を過ごしています。生徒たちにはこんな話をしました。

『2年生は学校の「柱」ですが、もう少しでみんなは3年生になります。つまり学校の「顔」になります。立派な学校の顔に、そしてその先の進路を実現できるように、普段の学校生活、学習により一層力を入れて学年で力を合わせ協力して頑張りましょう。

素直に 謙虚に ひたむきに』生徒たちの様子を見てみると、いよいよ3年生、学校生活もあと1年だという思いがこちらに伝わってくるようです。

スキー授業が始まりました

1月28日(木)から今シーズンのスキー授業がはじまりました。昨年は雪不足からスキー場のオープンが遅れたため、2月中旬から2回の授業で終わってしまい残念でした。今年こそ6回の予定で授業ができそうで安心です。生徒も楽しみにスキー場に向かいました。スキー授業の様子は次号でお知らせする予定です。

2月の行事予定

- 1日(月) スキー授業②(網走レークビュースキー場)
- 2日(火) 網走市図書館展示
(~12日:エコーセンター)
- 4日(木) スキー授業③
- 8日(木) スキー授業④
- 11日(木) 建国記念日
- 12日(金) フィールド学習
(流水見学:砕氷船おーろら号)
- 15日(月) スキー授業⑤
- 17日(水) 第2回避難訓練
- 22日(月) スキー授業⑥
- 23日(日) 天皇誕生日
- 26日(金) 3年生を送る会

○学校の情報はHPにて発信しておりますのでご覧ください。